ist vielmehr Draufgänger, temperamentvoll und dabei doch gelassen, von bezwingender Sicherheit und Selbstverständlichkeit.

Schon seine ersten Erfolge waren eine Sensation für Amerika. Die Filmgesellschaften rissen sich um ihn, denn er ist derzeit der Mann, der die größten Kassenerfolge bringt.

In Deutschland ist Clark Gable durch den Film "Helden der Luft" populär geworden. Auch hier hat er die Herzen der Frauen im Sturm erobert, genau so wie jede seiner Partnerinnen — und Sie werden zugeben müssen, daß es nicht wenige sind — ein Loblied auf ihn singt. Jede



— in der schönen Jean Harlow fand, die Sie von unserem Januar-Titelbild bereits kennen